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Nº do Protocolo: 23125.001936/2023-41
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ATA DA 1ª REUNIÃO DE COLEGIADO-CCAV-2023

Macapá-AP, 13 de janeiro de 2023.

Ata da 1ª Reunião do Colegiado do Curso de Licenciatura em Artes Visuais da Universidade
Federal do Amapá, realizada no dia 13 de janeiro de 2023, às 15h, em primeira chamada,
presencialmente, na sala de reunião da Coordenação do Curso de Artes Visuais no Bloco do
DEPLA, com a participação dos seguintes membros do Colegiado:

Docentes:

José de Vasconcelos Silva (Coordenador)
Fábio Wosniak (Vice-coordenador)
Aldrin Vianna de Santana
Humberto Mauro Andrade Cruz
Joaquim César Veiga Netto
Nycolas dos Santos Albuquerque
Maurício Remígio Viana
Silvia Carla Marques Costa
Antonio Mateus Pontes Costa
Pedro Simon Gonçalves Araújo

Técnicas:

Cleide Azevedo
Jonayza Carvalho

Acadêmicos(as):

Andrew Midões Magno - representante da turma 2019
Tainá Cristina Costa Rabelo - representante da turma 2020
Rafael Maciel Morais - Vice-representante da turma 2021
Juarez Pereira Nunes Júnior - representante da turma 2022

ORDEM DOS TRABALHOS

1.Verificação do quórum;

2.Pauta extra:



Prof. Aldrin sobre o comportamento de alguns professores;

Prof. Nycolas, situação do professor Josuel. Ponto de pauta deliberado e aprovado por
unanimidade.

3.Informes:

- Prof. Humberto Mauro, informou que no período de 20 a 27.01,2023 estará em reunião em
Brasília e no mês de fevereiro estará em Manaus sobre a conferência Amazônia 2040, que é
pauta do novo congresso de Arquitetos do Brasil e da União Internacional de Arquitetos, esses
encontros irão definir a equipe que vai para Compenhaque, da UNIFAP tem 2 professores,
equipe de Macapá mais uma equipe da Amazônia.

- Professor Fábio, informou que estará em viagem do dia 06/02 a 13/02 - Congresso do
SINDUFAP - Seção Sindical do ANDES-SN/Sindicato dos Docentes da UNIFAP.

Aprovados por unanimidade.

3.1 - Informes da Coordenação para os docentes:

- Foi encaminhado e-mail informando as datas para preenchimento dos Paid`s.

- Seguro acadêmico que já está em conversa com Silvia;

- Prof. Vasconcelos, informou que em março estará de férias e quem vai assumir é o vice
coordenador, prof. Fábio.

- Deliberação para o fórum de licenciaturas da PROGRAD: Prof. Joaquim - Presidente e Prof.
Aldrin - Suplente.

Informes aprovados por unanimidade.

4. Ausências justificadas:

- Prof. Alexandre, Prof. Claudete e Prof. Marcos Costa Brava.

5.Projeto de Extensão:

Prof. Fábio informou que o projeto de extensão da coordenação, intitulado “Projeto REMO”,
está pronto e que encaminhou por e-mail para todos e que tentou contemplar o máximo de
ações possíveis, como oficinas, palestras, formação inicial e continuada, exposições, grupo de
estudos, eventos científicos e culturais, criação de conteúdo temático e residências artísticas.
Quando se faz extensão e não está contemplado uma ação na metodologia tem que submeter
depois, tendo que aprovar no colegiado como ação se tornando burocrático, para não precisar
fazer isso se faz o relatório final e parcial do projeto e não das ações, contemplando tudo e
submetendo ao DEX, para aprovação. E como é um projeto da coordenação e não de um
professor específico é um projeto guarda-chuva, o coordenador fica como coordenador do
projeto, ele quem submete, mas serão os professores responsáveis pelas ações que farão os
relatórios. Foi informado pelo professor Fábio que todos os professores do colegiado com
exceção dos que estão de licença e ausentes nesta reunião de colegiado, estão inseridos e fez a
pergunta aos que estavam presentes, quem quer participar do projeto? E os que não estavam
presentes seriam consultados em reunião de colegiado posteriormente.

Professores que estavam presentes e aceitaram participar do projeto:

José de Vasconcelos Silva



Fábio Wosniak

Aldrin Vianna

Humberto Mauro Cruz

Joaquim César Veiga Neto

Nycolas Albuquerque

Maurício Remígio

Silvia Carla Marques

Antonio Mateus Pontes Costa

Pedro Simon Araújo

Aprovado por unanimidade

Nesta mesma Reunião foi aprovado por unanimidade o Projeto de Extensão Anpap-Norte.
No ano de 2022, o Prof. Fábio recebeu o convite da Profa. Pritama para continuar o Projeto
sobre a Formação docente em Artes Visuais na Região Amazônica. Aceito o convite, o Prof.
Fábio passou a representar o Amapá na Associação Nacional de Pesquisadores em Artes
Plásticas - Anpap.

O Projeto de Extensão Anpap-Norte (nome provisório), será realizado em 2023, com previsão
para Junho. Será um ciclo de encontros e palestras com Artistas Professores Pesquisadores do
Norte do Brasil.

Composto da seguinte forma:

Coordenação prof. Fábio

Comissão organizadora: Silvia, Clícia, Mateus, Pedro e Mauricio

6.Linhas de Pesquisa:

1- Ensino das Artes Visuais: Silvia, Alexandre, Mauricio e José de Vasconcelos (Pedro, Mateus
- Substitutos).

2- História Teoria e Crítica: Joaquim, Humberto, João Batista, Cristina Nogueira.

3- Processos artísticos contemporâneos: Rostan, Claudete, Aldrin, Fábio, Nycolas e Marco.

Aprovado por unanimidade

7. Socialização das reuniões pedagógicas:

Prof. Humberto, disse que fez uma colaboração com o trabalho realizado pelo prof. Joaquim,
que fez uma proposta de 5 itens: criação de grupo de comunicação em redes social,
cronograma de reunião semestral, falar dos editais de publicações da área, a nível local,
nacional e internacional, planejar ações que são eventos e publicações a partir da nossa
instancia e conversar sobre os tcc’s da área específica.

Prof. Mateus apresentou o cronograma das ações elaborado pelos professores: Mateus, Silvia,
Mauricio, Vasconcelos e Fábio, e o que está sendo pensado ao longo do semestre, sobretudo a



disciplina de estágio supervisionado sobre a orientação da professora Silvia e Maurício,
fundamentos e práticas do ensino de artes sobre a orientação dos professores Mateus e Pedro
Mauricio.

Prof. Mateus apresentou as atividades que serão realizadas ao longo do semestre e que a 1ª
atividade será no dia 18.01.2023, que é uma socialização das atividades realizadas pela área de
educação: Estágio supervisionado, fundamentos de práticas I e educação em museus do
semestre anterior, será coordenado pela professora Silvia com participação de todos os
professores da área e aberto para todos os professores do curso, e protocolou o cronograma das
ações para serem providenciados os espaços para a realização no decorrer do semestre.

Prof. Mauricio anunciou que estará organizando uma residência artística, com artista
convidado de Brasília e a produção de Fanzines, juntamente com o Prof. Fábio, Profa. Clícia e
Profa. Silvia.

8.Entrega de Paids, planos de ensino:

Prof. Vasconcelos, informou que os professores devem procurar individualmente a servidora
para constatar o que realmente está acontecendo com os Paid`s. Prof. Fábio, fez algumas
observações sobre os Paid’s e que já encontrou no SIGAA alguns passos para preencher os
Paid’s.

Data limite para entrega dos Planos de ensino para a Coordenação: 20/01/2023. Data esta, já
prorrogada.

9. Questões pertinentes a Semana de Calouros 2023.1 (Exposição dos professores)

Prof. Vasconcelos perguntou qual foi a impressão dos docentes e discentes sobre a semana
Artística Pedagógica, os discentes concordaram ser por semestre e que acharam interessante,
prof. Aldrin e prof. Humberto, acharam interessante, porém, acharam muito longo o horário.
Prof. Humberto disse até tinha interesse em prestigiar o trabalho dos colegas, mas ficou
complicado, Prof. Fábio disse que está se pensando em fazer o próximo evento em 3 dias, Prof.
Fábio disse que a ideia é de fazer a abertura do próximo semestre com a exposição dos
professores, será produzida pelos professores para expor para o público, vai ser pensado os
locais. Prof. Fábio perguntou se alguém tinha interesse em ser curador da exposição? Foi
sugerido que fosse tratado do assunto na próxima reunião e que já fossem trazidas indicações
de nomes para a curadoria.

Aprovado por unanimidade

10. o que ocorrer.

PAUTAS EXTRAS:

1. Prof. Aldrin sobre o comportamento de alguns professores;

Prof. Aldrin falou sobre os tratamentos desiguais dados a alguns alunos egressos e,
principalmente, a servidora Jonayza, pois hoje ela é servidora e colega de trabalho de todos. E
solicitou que Jonayza fosse tratada como uma profissional.

Prof. Joaquim sugeriu que fosse levado a reunião departamental sugestões para a contratação
de novos técnicos para a colaboração, principalmente com a questão de equipamentos. Prof.
Vasconcelos disse que conversou com Jonayza para deixar bem claro a todos sobre as
atribuições do cargo que ocupa.



Prof. Humberto, disse que já está na Unifap a 28 anos e que sempre fez muitas coisas, limpou
sala, limpa quadro e que traz seu material e, acima de tudo, o que é previsto na lei que é a
urbanidade - boa relação profissional e, que aqui deve existir o respeito e a consideração por
todos.

2. Deliberação para o fórum de licenciaturas da PROGRAD;

Representantes: Prof. Joaquim-titular , Prof. Aldrin-suplente.

Aprovado por unanimidade

3.Prof. Nycolas, situação do professor Josuel:

Prof. Nycolas, informou que em reunião com o NDE, discutindo o novo PPC e as disciplinas,
entrou em debate a função e o atrapalho que o professor Josuel está causando no curso. Prof.
Josuel não se apresenta no curso faz anos, mesmo assim tem se ofertado disciplinas para ele,
causando desconforto na equipe docente e comprometendo o caminho crítico dos alunos/as,
pois as disciplinas ofertadas para este professor precisam ser canceladas. O que também gera
sobrecarga para outros professores que precisam assumir o trabalho deste docente. Sendo
assim, o NDE solicita encaminhamentos a respeito desta situação que se estende por anos.
Sugere a devolução do professor Josuel para a PROGRAD ou PROGEP.

Foi colocado para votação sobre a devolução do professor Josuel, foi aprovado pelos
presentes com abstenção do professor Joaquim.

Prof.Joaquim se absteve com a seguinte justificativa: “Neste momento, vou me abster por não
ter conhecimento sobre os procedimentos administrativos e legislação vigente sobre devolução
de servidores a PROGEP."

Nada mais a ser tratado, a reunião foi encerrada, eu, Cleide do Socorro Moraes de Azevedo,
Técnica do Curso de Licenciatura em Artes Visuais, secretariarei e lavrei a presente ata que,
será assinada por todos presentes.

(Assinado digitalmente em 23/01/2023 14:53 )
ALDRIN VIANNA DE SANTANA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2697506

(Assinado digitalmente em 23/01/2023 16:46 )
ANTONIO MATEUS PONTES COSTA

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO
Matrícula: 3303929

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 16:07 )
CLEIDE DO SOCORRO MORAES DE

AZEVEDO
AUX EM ADMINISTRACAO

Matrícula: 1126189

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 16:14 )
FABIO WOSNIAK

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 1141409

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 09:32 )
HUMBERTO MAURO ANDRADE CRUZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1170673

(Assinado digitalmente em 23/01/2023 18:44 )
JOAQUIM CESAR DA VEIGA NETTO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2280648



(Assinado digitalmente em 24/01/2023 14:48 )
JONAYZA MACHADO DE CARVALHO

TECNICO DE LABORATORIO AREA
Matrícula: 2994773

(Assinado digitalmente em 26/01/2023 15:15 )
JOSE DE VASCONCELOS SILVA

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 2322193

(Assinado digitalmente em 25/01/2023 17:48 )
MAURICIO REMIGIO VIANA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2570857

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 10:25 )
NYCOLAS DOS SANTOS

ALBUQUERQUE
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2028332

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 16:06 )
PEDRO SIMON GONÇALVES ARAÚJO
PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO

Matrícula: 1050423

(Assinado digitalmente em 24/01/2023 17:07 )
SILVIA CARLA MARQUES COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 2362331
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